

《冬道の事故防止》 雪道は 腕自慢より 脇病たれ

- 交差点付近は、滑りやすい
 - ・早めの減速、ゆっくり停止
 - ・前の車との車間距離を詰めない
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意
 - ・横滑りするかもしれない
 - ・並んで走る車が、こちらに寄ってくるかもしれない
 - ・無理に並ばない
 - ・車間距離を詰めない

《スリップ事故に注意》 路面凍結 スピードダウンと車間距離 急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・転落・下敷き 注意》

ブラックアイスバーン スリップ

午前4時 標茶 都市間バスと大型トラックが衝突

バスの乗客1人、病院搬送
どちらかが、対向車線にはみ出し
◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇
◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2025/12/30(火) 13:26

30日午前4時前、標茶町阿歴内原野の国道272号で札幌から根室へ向かっていた都市間バスと対向車線を走っていた大型トラックが衝突する事故がありました。都市間バスには運転手を含め30人弱が乗車していて、そのうち成人女性1人が体の痛みを訴えて病院に搬送されました。乗客はその後、代替バスに乗り換えて目的地の根室に向かったということです。現場は片道一車線で当時、路面はブラックアイスバーン状態だったことから警察はどちらか一方の車が車線をはみ出したとみて捜査しています。

日勝峠 凍結路面

下り坂のカーブで単独事故 10代男性2人が病院搬送

◇峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！◇
◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇
◇下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行◇
◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2025/12/28(日) 16:50

28日昼12時半前、日勝峠を札幌から帯広方向に走行していた乗用車が、中央分離帯に衝突し、その後、反対車線の雪山に衝突しました。この事故で運転手の10代男性と助手席の10代男性が意識のある状態で、病院に搬送されたということです。現場は下り坂のカーブで当時路面は凍結状態だったということです。

「ベルトコンベアに人が挟まれた」 碎石場作業の50代男性か 死亡確認 厚真町

◇作業前は、『事前打合せ』◇
◇不安全作業・手抜き作業は、絶対に行わない◇
◇動いている機械には近付かない◇
◇慣れてきた時ほど慎重に！ 慣れてきた時ほど、流れ作業におちいりやすくなります◇

2025/12/26(金) 15:16

26日昼12時半ごろ、厚真町浜厚真の碎石場で、「ベルトコンベアに人が挟まれた」と消防を通じて警察に通報がありました。作業員の50代とみられる男性が意識不明の状態で搬送され、病院で死亡が確認されました。